

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan analisis data melalui pembuktian terhadap hipotesis dari permasalahan yang diangkat mengenai Pengaruh Struktur Modal dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Manufaktur Subsektor Makanan dan Minuman di Bursa Efek Indonesia Periode 2018-2021 yang telah dijelaskan pada BAB sebelumnya maka dapat disimpulkan dari penelitian ini sebagai berikut :

1. Berdasarkan penelitian yang dilakukan terhadap 14 Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2021, maka dapat disimpulkan bahwa Struktur modal (DER) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan (PBV).
2. Berdasarkan penelitian yang dilakukan terhadap 14 Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2013-2017, maka dapat disimpulkan bahwa Profitabilitas (ROE) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan (PBV).
3. Berdasarkan penelitian yang dilakukan terhadap 14 Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2018-2021, maka dapat disimpulkan bahwa Struktur Modal

(DER) dan Profitabilitas (ROE) secara bersama-sama ada pengaruh yang signifikan terhadap Nilai Perusahaan (PBV).

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka dalam hal ini penulis dapat menyarankan hal-hal sebagai berikut :

1. Bagi Perusahaan

Untuk tetap menjaga nilai PBV atau menaikkannya maka perusahaan harus menjaga rasio DER atau meningkatkan rasio DER tersebut, serta modal perusahaan yang ada harus digunakan dengan optimal. Sebaiknya perusahaan mengambil kebijakan untuk meningkatkan pendapatan laba bersih sehingga tidak terus memberdayakan modal. Perusahaan juga harus memperhatikan rasio DER dan ROE agar nilai PBV perusahaan tetap tinggi agar nantinya mampu menarik investor sehingga masa depan perusahaan tetap baik dan terjaga.

2. Bagi investor

Dalam pengambilan keputusan investasi diharapkan penelitian ini dapat menjadi bahan pertimbangan bagi para investor agar lebih selektif dalam memilih dan mengidentifikasi perusahaan mana yang menghasilkan profit dan melihat perkembangan setiap tahunnya, hal ini dapat dilakukan dengan melihat kinerja

melalui lembaga keuangan yang diterbitkan setiap tahunnya untuk mencegah kerugian yang di tanggung oleh investor.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, sebaiknya tidak terbatas pada variabel struktur modal dan profitabilitas saja. Akan lebih baik lagi jika mempertimbangkan variabel lain yang mampu mempengaruhi nilai perusahaan seperti ukuran perusahaan, pertumbuhan aset, likuiditas, *leverage*, dividen, harga saham dan lain sebagainya. Selain itu, peneliti selanjutnya juga disarankan menggunakan sampel dari sektor lain seperti perbankan, pertambangan, perusahaan jasa dan sektor lain yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) serta memperbaharui periode agar mengikuti perkembangan tahun.